



ASOCIACIÓN DE MADRES Y PADRES DE ALUMNOS COLEGIO LEÓN XIII

ACTA DE LA REUNION DE LA JUNTA DIRECTIVA DEL AMPA DEL COLEGIO LEON XIII CORRESPONDIENTE AL DIA 7 DE NOVIEMBRE DE 2017.

Siendo las 19:00 h. del día 7 de NOVIEMBRE de 2017, en la Biblioteca del colegio, comienza la reunión de la Junta Directiva del AMPA DEL COLEGIO LEON XIII, con el siguiente orden del día.

- 1. Lectura y aprobación del Acta de la Asamblea anterior.*
- 2. Presentación de los nuevos delegados y formalización de la nueva Junta Directiva*
- 3. Informe de Situación*
- 4. Elecciones y Propuesta de cargos a la Asamblea General*
- 5. Análisis y aprobación, si procede, del borrador del presupuesto curso 2017-18*
- 6. Proyectos y propuestas para el curso 2017-18*
- 7. Preparación Asamblea General diciembre 2017*
- 8. Ruegos y preguntas*

Asistentes:

Dieciocho delegados AMPA. Se adjunta a esta acta listado de firma de los asistentes.

PUNTO 1. LECTURA Y APROBACION DEL ACTA DE LA ASAMBLEA ANTERIOR.

A petición de una delegada se procede a explicar el funcionamiento de esta asociación y se enumeran las mejoras que se quieren implantar para que exista una mayor y mejor claridad, transparencia y calidad en la información.

1.- Tras un intenso debate se decide que las actas no pueden ser publicas hasta que estas no sean aprobadas. El secretario se compromete a elaborar un (resumen-borrador) de las actas y enviarlo a los delegados, y estos se encargarán de informar a los respectivos socios que representan.

2.- El señor Tesorero se compromete a establecer un mayor desglose en las partidas económicas y de esta forma intentar que la información contable sea lo mas clara posible.

A continuación, el señor Secretario del AMPA procede a la lectura del borrador del acta de la reunión anterior, celebrada el 22 de marzo del año 2017, aprobándose sin modificaciones y elevándose a definitiva.

PUNTO 2.- PRESENTACION DE LOS NUEVOS DELEGADOS Y FORMALIZACION DE LA NUEVA JUNTA DIRECTIVA.

Todos los delegados asistentes a la reunión se presentan al resto de compañeros indicando el curso que representan, el señor presidente les da la bienvenida y les explica el funcionamiento de esta Asociación.

Se adjunta a la presente Acta, listado de Delegados de esta asociación para el curso 2017/2018. (Documento 1).

PUNTO 3. INFORME DE SITUACION.

3.1.- Acera.

Por fin, este verano, la junta de distrito del Ayuntamiento de Málaga a procedido a solucionar y a arreglar la acera de la entrada al colegio, esta antigua reivindicación se da por solucionada.

3.2.- Colchonetas.

Tal y como se acordó en juntas anteriores las colchonetas para deporte, se han comprado y esta asociación ha pagado un tercio del coste total cumpliendo con lo acordado

3.3. Aula de informática.

El señor presidente informa que, en cumplimiento de los acuerdos adoptados en juntas anteriores, el aula de informática se ha renovado en su totalidad, todos los equipos son nuevos y el 100 % del coste ha sido satisfecho por esta asociación.

El mantenimiento de esta aula también es a cargo de esta asociación y los dos equipos que han sufrido desperfectos se han arreglado.

El vandalismo en estos equipos, por parte de los alumnos, es a cuenta de los alumnos.

3.4.- Base de datos.

Se ha comprado un ordenador portátil, tal y como se acordó, y se informa a los presentes que la base de datos ya está ultimada y en funcionamiento.

3.5. Aula de informática portátil.

El señor presidente, explica, que tal y como se acordó en asamblea general de socios, se han comprado 35 ordenadores portátiles.

Con estos 35 ordenadores portátiles, se da cobertura a distintas clases y se implanta un sistema mucho más dinámico, donde muchos de nuestros hijos pueden trabajar a la vez.

Igualmente, el colegio ha comprado un Router nuevo, para poder utilizar el sistema Classroom de Google, con este Router se controlaran muchas variables, horarios, paginas comprometidas etc.

Los portátiles los ha pagado la AMPA, en dos plazos, un pago por importe de 4.734,63 euros y otro de la misma cuantía en próximo curso escolar. La formación de los profesores y la aplicación informática, junto con el router, han sido por cuenta del colegio.

Con este nuevo equipamiento nuestro colegio está a la vanguardia en elementos tecnológicos.

3.6.- Charla con la Policía.

Tal y como estaba solicitado y aprobado se celebró la charla NUEVAS TECNOLOGIAS E INTERNET, impartida por el Cuerpo Nacional de la Policía y fue todo un éxito.

3.7 Paso de cebra en calle Etiopia.

Se ha enviado un escrito al departamento de movilidad y a la junta de distrito ayuntamiento de Málaga y estamos a la espera de contestación

3.8 Toldo de Infantil.

Es el colegio quien tiene la potestad de decidir sobre este tema y por tanto tenemos que respetar la decisión que tome el colegio en este sentido. Si el colegio no hace nada para solucionar este problema o la actuación que realice no nos convence, seguiremos insistiendo.

3.9- Interruptores de Luz.

Con las obras de reforma y mejoras que se han realizado en el colegio durante este verano, más concretamente en el edificio de secretaria, ya solo quedan varias clases de infantil con este problema de conmutadores de luz.

Se seguirá insistiendo a la dirección del colegio para que pronto estén todas las aulas arregladas.

3.10 Puerta de entrada.

La puerta de la entrada se ha puesto nueva y se ha dotado de cámara de vigilancia a fin de tener más seguridad en el colegio.

3.11 Agenda.

El proyecto de Agendas se ha llevado a cabo tal y como se aprobó en junta general, con la dotación presupuestaria aprobada y ha sido un éxito rotundo.

3.12 Taller de alimentación.

El curso pasado no se pudo poner en marcha este taller de alimentación por no tener espacio físico donde celebrarlo.

Para este año la propiedad del colegio se compromete a dejarnos, sin coste, el aula magna de EADE y podremos impartir este taller de alimentación junto a otros de otra temática.

3.13 Comedor.

El señor presidente informa que ha hablado con Mari Carmen, responsable del comedor, y se seguirá insistiendo sobre todos los temas que afectan al comedor a fin de que mejore la calidad y cantidad de los alimentos y las comidas.

Se invita a todos los padres a que realicen una visita, sin avisar, al comedor y prueben el menú.

Una madre, especialista en alimentación, ha conseguido consensuar un menú, que cumpla con todos los grupos de nutrientes y exigencias de la ley, parece ser, que la dirección del colegio y Maria del Carmen han aceptado esta propuesta.

3.14 Fapyma.

Se informa a los asistentes que, en cumplimiento de los acuerdos adoptados en otras juntas, nuestra AMPA, esta asociada a la federación FAPYMA, aunque a día de hoy no nos están cobrando las cutas de socio, 180 euros anuales, se tramita el alta como socio. También es cierto que a esta Federación le esta costando arrancar y es por eso por lo que entendemos que no nos están cobrando y no nos están prestando ningún servicio.

PUNTO 4. Elecciones y Propuesta de cargos a la Asamblea General.

Como establecen nuestros estatutos cada dos años se tiene que renovar la junta directiva de esta asociación.

Debido a la imposibilidad de la continuidad, en su cargo, de nuestro flamante vicepresidente D. Manuel Rueda, sus hijos finalizan la formación en nuestro colegio, y por tanto no puede continuar con sus funciones de vicepresidente, como establecen nuestros estatutos.

Se propone la siguiente candidatura, que tendrá que ser ratificada en la junta general de socios.

Presidente: Emilio Navarrete.
Vicepresidente: Alvaro Requena
Secretario: Juan Diego Soto
Vicesecretario: Serafin Escalante
Tesorero: Fernando Navas
Vicetesorero: Roberto Martin.

PUNTO 5. Análisis y aprobación, si procede, del borrador del presupuesto curso 2017-18

El señor presidente y el tesorero explican todas las partidas de la propuesta de presupuestos que tendrá que ser aprobado en junta general de socios.

Entre las explicaciones más significativas destacamos las siguientes.

- * Ingresos Previstos 40.600 € (7 euros x 10 meses x 580 socios)
- * Gastos Previstos 40.600 € (se adjunta modelo con el desglose de partidas de gastos)

La propuesta de presupuesto se aprueba por unanimidad y se llevara a la próxima junta general para su aprobación definitiva.

A petición de una delegada, se informa que el remanente de esta asociación a fecha 01 de septiembre es de 2017 es de 21.000 € aproximadamente. Igualmente se explica a los asistentes que estos son ahorros que tiene la asociación por gastos que en un principio estaban presupuestados y que luego han sido menores o no se ha llegado a producir este gasto.

También en algunas ocasiones se han tenido que acometer proyectos de urgencias que no estaban presupuestados para ese momento y que luego la asamblea general a ratificado y los ha dado por buenos. Ejemplos agenda del año pasado etc..

PUNTO 6. Proyectos y propuestas para el curso 2017-18

6.1 Ayudas AMPA

Se decide por unanimidad continuar con este proyecto con su correspondiente dotación presupuestaria.

6.2 Agendas

Este proyecto también continua, con la dotación presupuestaria designada.

6.3 Día de convivencia.

Igualmente seguiremos celebrando nuestro día de convivencia junto con el club deportivo, la dotación presupuestaria está en los presupuestos.

6.4 Talleres.

Se aprueba la puesta en funcionamiento de los talleres de alimentación y se intentaran impartir otros talleres de interés general. La dotación presupuestaria esta recogida en los presupuestos.

Escuela de idiomas, una delegada propone que la AMPA financie cursos de inglés para los padres, tras un intenso debate se desecha esta propuesta por ser inviable económicamente y además el colegio está implantado estos cursos para los padres.

6.5 Mesa de ping pong.

Una delegada propone que se pongan mesas para jugar al ping pong y los niños dejen de jugar con las maquinillas. Se debate sobre mesas de ping pong fijas, por seguridad se desestima. Se va a proponer al colegio que se pongan dos mástiles a fin de colgar una red y poder jugar al bádminton. Sobre este tema es el colegio quien decide.

6.6 Técnicas de relajación

Se propone que se hable con el colegio a fin de que se implanten técnicas de relajación. Esta propuesta se va a trasladar a la dirección facultativa del colegio.

6.7 Comida día de convivencia.

Se propone por parte de una delegada, incluir comida más saludable en el día de convivencia, esta propuesta se estudia en la junta del segundo trimestre cuando se esté preparando este día de convivencia.

Igualmente se propone hablar con el colegio para que se cumpla con la normativa de alimentos en el colegio y se retire toda la bollería industrial y todos aquellos productos que no cumplan con la normativa.

PUMPO 7.-Preparación Asamblea General diciembre 2017.

Este punto del orden del día no se trata ya que en los puntos anteriores del orden del día se han visto todos los temas a tratar.

Solamente se fija para el lunes 11 de diciembre de 2017 la celebración de la Asamblea General.

PUMTO 8.- Ruegos y preguntas.

Una delega se propone y pide que se hable con el colegio, para que se cumpla con la normativa de nutrientes y alimentos en el colegio, se exija que se retire toda la bollería industrial y todos aquellos productos que no cumplan con la normativa.

Un delegado pide que se hable con el colegio para que el profesor que está controlando la puerta los viernes a la salida del cole preste más atención y los niños no salgan y entren solos. Se pide más control.

Se vuelve a comentar la problemática de la limpieza de los baños, se reiterará y se le volverá a exigir a la dirección del colegio que controle y vigile la limpieza en estos espacios.

El secretario le ruega a D. Juan Vila (delegado de la AMPA) que organice la charla de la policía en este curso escolar.

Y no habiendo otros temas que tratar se dio por terminada la Reunión de Junta Directiva, siendo las 2:35 horas.

Vºbº

EL PRESIDENTE

FDO. EMILIO NAVARRETE ALONSO

EL SECRETARIO

FDO. SERAFIN ESCALANTE SOLIS